

↑ Bancario  
C: S/. 2,74  
V: S/. 2,83

↓ Paralelo  
C: S/. 2,79  
V: S/. 2,82

↑ C: S/. 3,65  
V: S/. 3,98

22°  
mínima

27,5°  
máxima



CELEO NUBLANDO VARIANDO A CELEO CON NUBES DISPERSAS.

TERRENO ES UN ESPACIO PÚBLICO

## Municipio de SJM sacará a invasores

Cerca de 600 familias que hace más de una semana invadieron una propiedad privada en San Juan de Miraflores serán desalojadas por cuarta vez por la comuna distrital.

El terreno de unos 200 mil metros, donde se encuentra ubicada una losa deportiva, pertenecería al municipio y alega que esa zona se encuentra reservada para espacios públicos.

Durante su estadía en el terreno, los invasores habían cercado el lugar con palos,

plásticos y planchas de triplay. Estos denunciaron que no se irán porque es tierra de nadie. "Nos han maltratado, nosotros no queremos problemas, todos tenemos derecho a una vivienda, además en esta zona asaltan, pero las autoridades no hacen nada", señaló el poblador Daniel Cruz.

Por otro lado, fuentes ediles indicaron que iniciarían un proceso judicial por usurpación de terrenos contra las personas que se rehúsen a abandonar el lugar.



En sus trece. Invasores no quieren salir del terreno.

## Vecinos de San Juan Demandan rehabilitar los parques

En deplorables condiciones se encuentran varios parques ubicados en la urbanización Leoncio Prado, en San Juan de Miraflores. Vecinos de la zona aseguran que no han recibido la atención merecida de la municipalidad distrital. "Las rejas están sin pintar, los juegos para los niños están en total abandono, exigimos que el alcalde haga algo", declaró el vecino Erasmo Chávez.



Niños. Están en riesgo.

## Estudio de Cedro Jóvenes se drogan más en verano

Con el verano, la diversión en los jóvenes aumenta. Discotecas, pubs y otros espacios similares son los lugares preferidos. Según el estudio "Opinión sobre drogas en jóvenes que asisten a centros de diversión nocturna", efectuado por Cedro, el alto índice de consumo de drogas en nuestra sociedad, en especial la marihuana, es de fácil acceso, incluso desde los 12 años.



Mortal. Adicción.

Esperanza. Los fonavistas quieren que de una vez les devuelvan sus aportes.



FOTO: TATIANA GAMARRA

ALERTAN QUE NO QUIEREN PAGAR A FONAVISTAS

## "Están esperando que se mueran"

Abogado Raúl Canelo cuestiona norma del MEF sobre devolución

HERZON PINEDO  
hpinedo@grupoopensa.pe

Para el abogado de la Asociación Nacional de Fonavistas de los Pueblos del Perú (ANFPP), Raúl Canelo, el gobierno no quiere devolver los aportes y "está esperando que la gente se muera". Explicó que la reciente norma que reglamenta el proceso de



La inscripción continúa en la página web: [www.fonavi-st.pe](http://www.fonavi-st.pe), donde también se puede descargar el Formulario N° 1 para llenar el historial laboral.

devolución "es irrita", porque fue elaborado por el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) cuando corresponde hacerlo a la Comisión Ad Hoc, que ya fue inscrita en los Registros Públicos. Calificó como "una grosería" que el MEF siga manejando los recursos.

En tanto, el presidente de la ANFPP, Andrés Alcántara, adelantó que la próxima semana presentarán una acción de inconstitucionalidad contra la referida norma.

Manifestó que este lunes la Comisión Ad Hoc debe formalizar la inscripción de sus poderes en los Registros Públicos, a fin de administrar y decidir la devolución de los aportes.

Explicó que luego la comisión tomará las riendas del proceso, a pesar de que la norma del MEF precisa la última fecha de inscripción para el 31 de agosto y define a los primeros beneficiarios de la devolución.

## BREVES

### ALTO SOBRECOSTO

El gobierno debe poner freno a los abusos de la industria farmacéutica que causan sobregastos en las compras públicas de medicamentos para tratar el VIH, advirtieron diversas organizaciones relacionadas con la salud. Alertaron que hay un sobrecosto de 21 millones de soles al año en las compras estatales.



### PÉRDIDA MILLONARIA

El paro judicial de 48 horas representó un significativo retraso para la administración de justicia. El presidente del Poder Judicial, Enrique Mendoza, dijo que solo en términos de presupuestos se perdieron 14 millones de soles. Además, 2 mil 600 juicios no se resolvieron y 130 presos no pudieron escuchar su condena.



ENMALLAN ACANTILADO DESDE CHORRILLOS HASTA SAN MIGUEL

## Arrancan trabajos en la Costa Verde

Por fin de acuerdo. Después de cuatro días desde que una piedra impactara en la cabeza de un pequeño de tres años y lo dejara en coma a la altura de la playa Waikiki, la alcaldesa de Lima, Susana Villarán, junto con representantes de los distritos de San Miguel, Magdalena del Mar, San Isidro, Miraflores, Barranco y Chorrillos iniciaron los trabajos de enmalla-



Obras. Salvaguardan la vida de miles de personas.

do en el acantilado de la Costa Verde, en la playa Waikiki, en Miraflores.

La labor fue supervisada por el presidente de Emape, Javier Sota, quien dijo que el trabajo abarcará cuatro kilómetros de vía, en los lugares de mayor riesgo. Indicó, además, que el tránsito vehicular de Miraflores a San Miguel quedará restringido por horarios.